



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Enero de 2016

RECONOCIMIENTO A LA LABOR DESEMPEÑADA

En estas fechas en que la mayoría de los Ciudadanos de ambos Estados festejan el nuevo año, otra parte de los Pobladores sobre las márgenes de nuestro Río Uruguay padecen angustias por las inundaciones. La CARU, tanto Personal como Secretarios y Delegados han sido sensibles ante las necesidades que genera la crecida, y han tenido la generosidad de ofrecer ayudas de distintas maneras, las cuales no culminarán con lo que actualmente se realiza a solicitud de las Autoridades de las localidades afectadas. Por esta vía, transmitimos nuestro reconocimiento a todo el Personal y Delegados de la CARU que han participado y continúan colaborando para mitigar los padecimientos de sus conciudadanos afectados. Es esta una actividad sobre la cual la CARU no podía estar ajena y alentamos a continuar con la misma energía.

CN (R) Gastón Silbermann

Presidente de la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU).